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step 1  說明問題
Q:為什����為主題?
我們會�擇校�����隊作為主題是因為⾯對��變��許�
企�都推動淨�轉型�並且�得了不錯的結果�⽽我們覺得��
界��跟上�所�我們想成⽴⼀個⾃發性的團隊�來��校�中
是否�沒�⼈在使⽤卻開�的�器產品�

Q:�明�問題的重�性:
因為��的變�����表溫度升⾼�使得��端��的出現�
���乾旱和�林⼤��會�成���端��的原因是因為⼈�
⼤量���⽯����成⼤�中的⼆氧���度增加�加上�度
開墾林�和⼯�的��發展�使得溫室��的�度越來越⾼�
⽽�減緩⼆氧��的我們�直��做的就是從�省�源開��



Q:誰對於�個主題�興�?
校�:���
校�:⼀�⺠眾�環�團��國�環�組織��⾊團�...��

Q:什�單位或政府�關�負責�事?
經濟部���部�國家發展�員會�WWF世界⾃�基⾦會
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Q:�哪�現�的政�或建議�?
校園節能節電方案
政策或建議案
智能空調系統：安裝智能恆溫控制器，自動調節
室內溫度。
LED照明改造計劃：將所有傳統照明替換為LED
燈泡。
動態感應照明系統：在不常使用的區域安裝感應
器，只在有人時照明。

step 2 現有的可行政策

Q:誰提出這些政策?
校園設施管理部：
負責智能空調系統和LED照明改造計劃。
學生環保組織：倡導安裝動態感應照明系統。



step 2 現有的可行政策

Q:��政�的��點?
智�����
�點��省�源�減少不必�的���
�點�初期�裝成本⾼��維�更��
LED照明改�計劃
�點�顯����⼒���減少維�成本�
�點���⼀定的�期投��
動��應照明��
�點�只在���使⽤�光��⼀步���
�點��裝成本和技��求較⾼�

Q:在校�誰會⽀�?誰會�對?
支持者:學生和教職工環保倡導者：支持所有節能
減碳措施。
校園行政管理：支持長期節省運營成本的措施。
反對者:財務部門：對高額初期投資持保留態度。
部分教職員工：可能對施工帶來的不便感到不
滿。
這些節能節電方案不僅有助於減少校園的碳足跡，
也符合可持續發展的目標，並能長期節省能源和成
本。在計劃實施前，建議進行詳細的成本效益分
析，以確保計劃的成功和可行性。



Q:�個提�不可��的校�規��哪�?
A:我們�⼀組的政��可��學校溝�去����明�LED�泡���到的效果�並�學校經
費���⾏改���智�的⽅式希���減少⼈為的�失�成��的浪費��可��⼀由中�
���理固定�間開�斷���免會��室沒⼈卻�記關的�形�
或是�學校為單位設⽴�理部⾨�固定為下課�間或是放學�間�到每棟�層�看�

Q:�項提�的��點?
A:�點�在�室�記斷����即�減少�⼒的浪費�
�點�在⼈⼒派�����間找⼈�理�⼈⼒成本�會��錢�

Q:負責�項提�的學校⾏政單位?理由是?
可�由���來�理在�詢校����順便��哪裡的�泡壞掉�或是��故障��即�汰
��在�部⾨��順⼿整理�室環境�維��室整��由���負責的理由�在維�環境�哪
裡��維�是由���來����樣���到�部⾨直��理的關���省下許�代位�理的
���

step 3 我們提出的政策



step 4 行動計畫
Q:哪��影響⼒的個⼈或團�願意⽀�?
A:學⽣會團��⽴法�員�議⻑�當�政府官員�校⻑

Q:我們��何��⽀�?
A:製作宣傳海報�製作宣傳�件�發���會讓⼤家可�更直�的
了�我們的⽬的���政府官員或是校�重��事

Q:實�⾏動?
A:�⾯更�LED�����⼀��間來做更��在經費上����
間去�措��已經在規劃⼈員定期�間去��學校沒⽤到的�器去
做關閉�由於⼈�上的�失和⼈事成本的提⾼只�在中午和五點下
課���⼈員去做實⾏�我�會去校�⾏政單位提倡我們的⾏動⽅
���會在校��布欄和轉⾓���路學�上做宣傳�對於��的
�器�可�申�����可��合政府��政��

Q:�詳細�間��點�⼈員規劃 ?
A: 早上�點 ⽅濟� ���
    中午⼗⼆點 ⽅濟� ���
    下午五點 ⽅濟� ���



心得
王��:

����的校�����隊�我意識到守��球真的是從⼈⼈做
��只�⼀⼈盡⼀點⼼⼒�就可�減少許��源浪費���放�減
緩��變���免⼀��林⼤��乾旱的�事出現���讓我在之
�的⽣活中提��⾃⼰��⼿關���不開��就不開����代
������⼤眾��…���
���:

直���⾏動⽅�我們才知�推動⽅�的困難�那政府或是團�推
⾏政�是���困難��了�到了��是為了減少��的�源�
放��⽽減少環境上的污��校�����隊只是⼀個⾏動希�可
��動⼤家��在平常��可���的⼀�⾏動�讓⼤家都�⼀�
��省��
沈�琪:

����校�����隊的⾏動�讓我知�⼀個活動從�到�的規
劃��執⾏�其中的困難��刻的�會到�是⼀件很不容易的事
��⽽我們想做�個⾏動的初衷是覺得⼤家都是�球的⼀�⼦�所
�都�責�為我們的家盡⼀�⼼⼒�就�只是⽣活上很�⼩的事
��但我相信積少成��⼀定會�不錯的成效�

許庭�:

��實�⾛訪⼀���⾏動��改�環境�成�的�環其實真的不難�但
我們卻都知��但往往做不到�可�是因為��⽅便就讓�單的事變的�
��只�⼤家都�⼀顆淨�的⼼�⼀定��省很�不必�的開����⼤
家的�⺠素�⼀����球�合���推�出去�就�形成�的�環�
'��翔:

����校���報告的規劃�我�刻�會到了��對於環境��和可�
續發展的重�性���對��⽅�的設計和計劃�我意識到我們每⼀個⼈
都可�在⽇常⽣活中實踐��理��其中�我們�別關注了LED�的應
⽤�����傳�照明設��我們可��效�減少�源���從⽽��學
校的�源開⽀�除�之��LED�的⻑壽命和⾼效��性���來額�的
經濟收益和環境效益�����報告�我更加����識到了我們每個⼈
都可�為��減�做出貢��我们可���改變⾃⼰的⾏為和�慣���
合理使⽤�器�關�����來實現��⽬的�
洪照惟:

在學校不經意發現許��室在不使⽤�並未關閉�光���成了⼤量的�
源浪費�其��⼤���室使⽤的是傳�的⽩��泡�⽽���型LED

��我�為影響了學校的�源��和環境���因��我覺得學校可�推
⾏��政��加強宣傳�提⾼��意識�並�步��室的�具更�為��
型LED���不僅可����源�����減少成本�





Thank
you very
much!


